



CON TRABAJO COORDINADO ENTRE AUTORIDADES

# La Serena refuerza la campaña preventiva buscando evitar los incendios forestales

**EQUIPO EL DÍA** / La Serena

A nivel regional, La Serena es la segunda comuna con los índices más altos de incendios forestales. Con el fin de generar conciencia, se llevó a cabo la Campaña de Prevención de Incendios Forestales en la Ruta 41, específicamente en las afueras de la Escuela Agrícola del sector Las Rojas. Durante la actividad, se entregó material informativo a los conductores que transitaban por la zona, brindando recomendaciones clave para prevenir la ocurrencia de siniestros.

“En esta temporada de altas temperaturas, la prevención de incendios forestales es una tarea de todos. Como municipio, estamos comprometidos en generar conciencia en la comunidad y evitar que situaciones evitables se conviertan en emergencias. Un descuido, como una colilla mal apagada o una quema en un

**En colaboración con CONAF, bomberos y carabineros, el municipio local realizó actividades de orientación y educación en el sector de Las Rojas, buscando crear conciencia sobre el cuidado del entorno y las medidas necesarias para evitar siniestros.**

lugar no autorizado, puede generar graves consecuencias para nuestros ecosistemas y para la seguridad de las personas. Hacemos un llamado a la ciudadanía a ser responsables y a seguir las recomendaciones para proteger nuestro entorno y prevenir incendios en nuestra comuna”, indicó la alcaldesa de La Serena Daniela



EL DÍA

A nivel regional, La Serena es la segunda comuna con los índices más altos de incendios forestales.

Norambuena.

Aldo Cortés, Director de Gestión de Riesgos de Desastres de la municipalidad de La Serena, destacó la importancia de “mantener y cuidar las pocas áreas verdes que tenemos dentro de la comuna. Este es uno de los sectores donde se producen incendios forestales, por lo que es fundamental realizar estas acciones preventivas en el lugar”.

Darinka Hernández, profesional de prevención de incendios forestales de CONAF, subrayó que lo más importante es “no hacer fuego en lugares no habilitados. Es crucial que el fuego se maneje en espacios adecuados, despejados de vegetación y lejos de

árboles. También es esencial llevarse la basura y no dejarla en el entorno natural, ya que incluso una pequeña colilla puede provocar un incendio forestal”.

Por su parte, Róbinson Cares, Teniente Segundo del Cuerpo de Bomberos de La Serena, comentó que “la idea es concientizar a la población para prevenir, y alertar en caso de ver fuego en estos lugares. Recordemos que no está permitido hacer quemas en áreas no autorizadas”. Además, agregó que “un simple descuido, como dejar una botella de vidrio, puede generar una catástrofe. Por eso, es crucial tomar todas las medidas necesarias para prevenir este tipo de emergencias”.